



SIEGELURKUNDE

Betriebliches Gesundheitsmanagement (BGM), also die gesundheitsförderliche Gestaltung betrieblicher Strukturen und Prozesse im Arbeitsalltag, wird immer wichtiger und ist als Resultat dessen aus vielen Großunternehmen bereits nicht mehr wegzudenken. Kleine und mittlere Unternehmen (KMU) sind dagegen häufig noch nicht so weit. Dabei sind besonders hier Effekte des demografischen Wandels, krankheitsbedingte Ausfälle, Fachkräftemangel, fehlende Motivation sowie eine hohe Fluktuation und damit verbundene Rekrutierungsprozesse nur schwer zu kompensieren.

Vor diesem Hintergrund widmet sich das Corporate Health Netzwerk in besonderem Maße der Förderung des BGM in KMU. In Kooperation mit regionalen Dienstleistern und Versicherungen haben wir deshalb eine Sensibilisierungskampagne für das Thema betriebliche Gesundheitsförderung ins Leben gerufen. Mit der Initiative „Gesunde Belegschaft“ zielen wir darauf ab, KMU für das Thema betriebliche Gesundheitsförderung zu sensibilisieren und mehr Gesundheit in die Unternehmen zu tragen.

Hiermit bestätigen wir der

Werner Gießler GmbH

die erfolgreiche Teilnahme an der Initiative „Gesunde Belegschaft“ und den Erwerb des offiziellen Siegels. Der Siegelträger wird hiermit in besonderem Maße von den Initiatoren geehrt und erhält das Siegel als besondere Würdigung seines Engagements und einer nachhaltigen, vorausschauenden Personalstrategie im Sinne der Mitarbeiter.


Markus A.W. Hoehner, CEO,
EuPD Research Sustainable Management

Corporate Health
Netzwerk 